



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 23. Januar 2019
– Auszug aus Drucksache 18/175 –**

**Frage Nummer 26
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordneter
**Klaus
Adelt**
(SPD) Ich frage die Staatsregierung, stimmt es, dass die BayernImmo die gesamte Industriebrachfläche „Fabrikzeile“ in Hof zu einer Art Campus mit Studentenwohnheim, Hörsälen und Vortragsräumen weiterentwickeln will, falls nein, stimmt es dass die BayernImmo auf einem Teil des besagten Grundstücks den Bau eines Studentenwohnheims sowie die Veräußerung des restlichen Teils an einen Investor plant und für den Fall, dass beides nicht zutrifft, wie will die BayernImmo nach gegenwärtigem Stand der Planungen das entsprechende Grundstück konkret weiterentwickeln?

Antwort des Staatsministeriums der Finanzen und für Heimat

Der Standort Hof der Hochschule für den öffentlichen Dienst in Bayern wird weiterentwickelt. Nachdem kürzlich bereits 280 zusätzliche Wohnheimplätze und sechs zusätzliche Lehrsäle geschaffen wurden, sollen für den Fachbereich Allgemeine Innere Verwaltung dauerhaft 300 weitere Wohnplätze und acht zusätzliche Lehrsäle entstehen. Grund hierfür sind insbesondere die steigenden Bedarfe aufgrund der seit September 2018 neu geregelten kostenlosen Unterbringung der Studierenden der Fachrichtung Verwaltungsinformatik. Die Immobilien Freistaat Bayern (IMBY) wurde mit dem Flächenmanagement beauftragt.